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03 民生

青奥会进入倒计时

市民可通过微信平台购票

本报讯 7月28日上午，市政协组织
部分界别召集人召开座谈会，交流总结今
年“界别活动周”开展情况，听取界别小组
召集人对如何更好地开展界别活动的建
议意见。市政协主席张建飞、副主席倪春
元、秘书长许瑞华出席会议。

根据《市政协2014年工作要点》部署，
市政协于5月至7月集中开展了“界别活
动周”活动。活动以“发挥界别优势，密切
联系群众”为主题，突出献计发展走进企
业、突出关注民生走进社区、突出生态文
明走进农村。活动期间，市政协17个界别、

共300多名市政协委员踊跃参与，通过走
访、视察、座谈、交流、慰问、捐助、义诊等
形式，开展调查研究，听取社情民意，积极
建言献策，给群众办实事，为政府当参谋。

座谈会上，部分界别小组召集人结合
各自界别的特色和实际情况，各抒己见，
提出了健全完善界别工作机制、加强界别
小组召集人建设、拓宽界别活动范围等不
少真知灼见。

张建飞对各界别小组在今年的“界别
活动周”中开展的活动表示肯定。他说，今
年是市政协开展“界别活动周”第6年，活

动中，界别召集人精心策划，相关专委会
认真指导，广大委员积极参与，载体平台
丰富多彩，主题鲜明富有特色，成效显著，
社会各界反响良好。整个政协界别活动呈
现出常态化、多元化、特色化的特点。

张建飞指出，广大政协委员要进一步
认清开展界别活动的意义，在以后的政协
界别活动中，载体要常搭常建，没有平台
载体界别活动就缺少依托，“界别活动周”
的结束并不代表界别活动的结束，界别活
动只有起点没有终点；民意要常听常报，
政协委员是界别中的精英，与人民群众有

着天然的密切联系，知民生、察民情，通过
界别活动，对社情民意既要经常搜集，又
要及时通过适当的渠道与方式向市委市
政府反映；建议要常提常新，通过界别活
动广泛汇集广大委员的智慧与才能，从而
努力提升界别集体提案的数量与质量，多
建睿智之言，多献务实之策，为启东经济
社会加快发展作出各界别政协委员的应
有贡献。

座谈会前，张建飞一行还走访了部分
市政协委员。

（陈丽娣）

本报讯 7月25日，市委副书记、市
委教育实践活动领导小组副组长顾云峰
全程参加并指导启东经济开发区党工委
班子专题民主生活会。南通市委督导组
组长姜建宁参加会议。

启东经济开发区是顾云峰教育实践
活动的联系点。活动开展以来，他多次
深入启东经济开发区有关村、企业等基
层单位调研指导，对开发区如何开展好
教育实践活动提出了明确要求。专题民
主生活会前，他认真审阅了启东经济开
发区党工委班子和个人的对照检查材
料，听取了开发区和市委督导组有关情
况汇报，与相关负责同志进行了谈心谈

话，要求开发区主要负责同志带头认真
开展批评与自我批评，努力开出一个高
质量的民主生活会。

专题民主生活会上，启东经济开发
区党工委书记顾建涛首先代表启东经济
开发区党工委班子作了对照检查，认真
检查了遵守党的政治纪律、贯彻中央八
项规定，深入查找“四风”方面存在的突
出问题。18位班子成员在会上分别作了
个人对照检查，班子成员之间认真坦诚
地开展了批评与自我批评。

民主生活会结束前，顾云峰说，启东
经济开发区把教育实践活动作为重大政
治任务牢牢抓在手中，切实抓好学习教

育、听取意见和问题查摆整改等各个环
节工作，推动活动有序有力有效开展。
为开好本次民主生活会，开发区党工委
班子作了充分准备，领导班子和个人对
照材料都经过反复修改，相互之间的谈
心沟通能够做到谈深谈透。

就继续深入开展好教育实践活动，
顾云峰指出，必须坚持高标准严要求，一
气呵成抓整改、转作风；一步不松强指
导、严督促；一以贯之建制度、立规矩；一
着不让抓改革、促发展。

顾云峰强调，党性是党员干部立身、
立业、立言、立德的基石，必须坚持返璞
归真固本培元，不断锤炼党性修养。要

坚定理想信念、增强政治定力；强化责任
意识、树立担当精神；陶冶高尚情操、提
升精神境界；严格遵守纪律、坚持廉洁奉
公。必须坚持钉钉子精神，真正把好作
风内化为信念、外化为习惯、固化为制
度，汇聚起推动改革发展的强大正能
量。要经常抓、深入抓、持久抓，在深入
推进教育实践活动的同时，抓好经济社
会发展各项任务的落实，确保“两不误”、

“两推进”，为完成全年目标任务打下坚
实基础。

市委第三督导组负责人对专题民主
生活会进行了点评。

` （黄欣美）

连日来，启东公安消
防大队开展“迎青奥保平
安”消防安全专项行动，
排查重大（区域型）火灾
隐患。图为 7 月 24 日，消
防官兵在寅阳镇连兴港
码头向渔民讲解防火安
全知识。 姜新春摄

我市开展第一批农机购
置补贴机具核查

坚持人机票
三对应原则
本报讯 为加大补贴机具监管力度，确保

国家惠农资金落到实处，连日来，市农机推广站
工作人员走村入户，对2014年第一批农机购置
补贴机具进行核查。

据统计，截至6月底，我市使用中央及省级
财政农机购置补贴资金共计175.919万元，受益
户数74户，机具数量562台套，完成了全年计划
的39.37%。核查组坚持“见人、见机、见票”三对
应原则，着重核查大中型拖拉机、联合收割机和
水稻插秧机等机具，对购机者信息是否真实、所
购补贴机具是否与补贴系统数据一致、补贴购
机具厂家与型号是否一致、是否有倒卖机具现
象等逐一进行核实。同时，在做好“人机合影”等
程序的基础上，认真核对发票和机具编号等信
息，做到核实机具与购机申请信息完全统一。

截至目前，第一批核查工作已经全部结束。
经查，所有农机购置补贴机具全部到位，未发现
套补骗补现象，有效确保了农机购置补贴强农
惠农富农政策全面落实到位。

（黄燕鸣）

本报讯 7月19日至26日，
市委副书记、市长黄卫锋率团赴
新加坡、印尼招商考察。在新加
坡、印尼期间，黄卫锋带队拜会了
新加坡联合环境水务美能材料科
技公司、新加坡第一家集团、新加
坡金德隆海工公司、新加坡胜科
海事集团等企业，考察了新加坡
城市发展集团、印尼AG集团，并
与新加坡港务（PSA）集团就吕四
港开发合作进行了洽谈。

7月23日，我市在新加坡举
办了中国启东投资环境推介会。
新加坡工商联合总会主席、新加
坡中华总商会前会长张松声，中
国驻新加坡大使馆经济商务参赞
处公参郑超、新加坡中华总商会
副会长钟声坚等30多位新加坡
著名企业家参加了推介会。

黄卫锋在会上致辞并推介了
启东的投资环境。他说，启东不仅
有着优越的条件和良好的基础，
而且蕴藏着巨大的空间和广阔的
前景，机遇难得，商机无限。启东
正敞开宽阔的胸怀，欢迎各界朋
友前来考察访问、投资创业。一个
充满生机和活力的启东，一个蕴
藏机遇和发展的启东，一个孕育
美丽和精彩的启东，一定不会辜
负朋友们的厚望，一定会让每一
个客商满载而归。推介会上，新
加坡港务东北亚区域总裁王金
榜、新加坡昂国集团总经理陈恩
义等纷纷发言表示看好启东的投
资环境，中远投资（新加坡）公
司总裁吴子恒、胜狮货柜 （启
东）总经理赵春崦等畅谈了投
资启东的体会。昂电集团、
GSH集团、KTL公司等企业负
责人表示近期将赴启东考察。新
加坡联合水务公司还与我市签订
合作协议，将在滨海工业园投资
水处理膜生产项目和水务工业园
项目。

市商务局、海工船舶工业园等部门、园区负
责人参加了招商考察活动。 （季则）
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顾云峰全程参加并指导启东经济开发区党工委班子专题民主生活会

锤炼好作风 全力促发展

深入开展界别活动 不断提升履职成效
市政协召开部分界别召集人座谈会

迎青奥
保平安

昨日是“二伏”第一天

未来三天仍多雷阵雨
03 民生

检察机关开启新模式

反腐案情披露不再遮遮掩掩
07 天下

养老金异地取现手续费
将有条件免收

07 天下

（下转第2版）

本报讯 昨日下午与晚上，市人社局
党委班子和财政局党组班子分别召开专
题民主生活会，市委副书记、市长黄卫锋
全程参加并指导人社局党委班子和财政
局党组班子专题民主生活会。黄卫锋强
调，以专题民主生活会为新的开端，坚持
高标准严要求，推动教育实践活动不断
深入、作风建设不断深化，为完成全年目
标任务打下坚实基础。

市人社局和财政局是黄卫锋教育实
践活动联系点。活动开展以来，他多次深
入人社和财政系统调研，指导教育实践
活动扎实深入开展。专题民主生活会前，
他认真审阅了市人社局党委和个人、财
政局党组和个人的对照检查材料，听取
了人社局、财政局和市委督导组有关情

况汇报，与有关同志进行了谈心谈话，要
求人社局和财政局主要负责同志带头认
真开展批评和自我批评，努力开出一个
高质量的民主生活会。

在人社局党委班子专题民主生活会
上，市人社局党委书记、局长杨莹莹首先
代表党委班子作了对照检查，认真检查
了遵守党的政治纪律、贯彻中央八项规
定，深入查找“四风”方面存在的突出问
题。7位班子成员在会上分别作了个人对
照检查，班子成员之间认真坦诚地开展
了批评和自我批评。

黄卫锋在会议结束前作了讲话。他
说，人社局党委认真筹备专题民主生活
会，党委班子和个人对照材料都经过反
复修改，相互之间的谈心沟通能够做到

谈深谈透。这次专题民主生活会，开得严
肃认真、富有成效，是一次质量较高、积
极健康的民主生活会。具体表现在：查摆
问题深入实在，体现了敢于负责的精神；
剖析问题深挖根源，体现了认真坦诚的
态度；开展批评具有“辣味”，体现了揭短
亮丑的勇气；整改落实立说立行，体现了
动真碰硬的决心。

黄卫锋就人社局继续深入开展好教
育实践活动提出了3点要求。一是坚持高
标准严要求，推动教育实践活
动深入开展。要一气呵成抓整
改、转作风，让群众切身感受
到活动带来的新成效；要一以
贯之建制度、立规矩，切实维
护制度的严肃性和权威性；要

一着不让抓改革、促发展，努力形成抓
作风促工作、抓工作促作风的良性循
环。二是坚持返璞归真固本培元，不断
锤炼党性修养。要坚定理想信念、增强
政治定力；要强化责任意识、树立担当
精神；要陶冶高尚情操、提升精神境
界。三是坚持钉钉子精神，推动作风建设
常态化长效化。要经常抓，在见常态上下
功夫；深入抓，在见实效上下功夫；持久
抓，在见长效上下功夫。

黄卫锋全程参加并指导市人社局党委班子、财政局党组班子专题民主生活会

坚持高标准严要求
强党性转作风见实效


